

春の訪れも感じられるようになり、今年度も残すところ1ヶ月となりました。
毎日の食事の中でも、食べられるようになったものがあったり、食べられる量が増えたりと成長を感じられるところがあったのではないのでしょうか。

リクエスト献立が始まります♪

3月の給食とおやつは、「卒園・進級おめでとう」という思いを込めて、子どもたちに人気の献立を多く取り入れました。

また、そう組の子どもたちのリクエスト献立がたくさん登場します。給食とおやつ、1人1つ以上は必ず献立に入っているの、自分がリクエストした献立がいつ登場するのか楽しみにしててくださいね！

アンケートのご協力ありがとうございました。

そう組リクエスト献立のアンケートで いただいた感想を紹介します

・いつも美味しい給食をありがとうございます。鮭の照り焼きが大好きなので、家でもよく真似して作っています。

・保育参加で食べたカレーライスが大好きです。おいしかったです。

・いつも美味しいお給食をありがとうございました。卒園した姉もこども園の給食が大好きで、よくリクエストされます。特に「オクラとトマトとツナのサラダ」が好きで、ここ数年はオクラとトマトを庭で育てるようになりました。

・いつもおいしい給食を作ってください本当にありがとうございます。
おいしいものばかりで3つに絞るのが難しかったです。



この1年で、給食をおいしそうに食べたり、苦手な野菜に挑戦したり、給食を通して成長した子どもたちの姿がたくさんみられました。子どもたちの「給食おいしかった！」という声が、給食室の職員一同の励みになっています。4月からも安全でおいしい給食を心がけ、多くの献立を通して、給食が子どもたちの成長のお手伝いになればと思います。

給食に関する感想がありましたら、いつでもお声がけください。